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PRESENTATION 

Références produits : 620.0000 (XLESS 1B) - 620.1000 (XLESS 2B) - 620.2000 (XLESS 4B) 
620.3000 (XLESS 1B CLAV) – 620.4000 (PACK XLESS 1B) – 
620.4100 (PACK XLESS 1B EXT) 

 
L’ XLESS associé à l’interface téléphonique IPS2 GSM est un portier téléphonique GSM qui offre les fonctions 
suivantes : 

• Gérer de 1 à 4 boutons d’appels programmables 

• Gérer un clavier 12 touches rétro éclairées 

• Faire des appels et communications téléphonique 

• Conforme à la « loi handicap » : 3 LED associées à 3 pictogrammes et à 3 synthèses vocales permettant de 
signaler l’appel, l’établissement de la communication et le déclenchement de la gâche. 

• Boucle magnétique intégrée. 
 
 

    

 

OPTIONS  

• Référence 620.9000 : Ceinture inox pour montage en saillie 

• Référence 620.9100 : Kit griffes pour montage sur placoplâtre 

• Référence 340.9860 : POTELET VL RAL 9006 

• Référence 340.9870 : POTELET PL RAL 9006 

• Référence 340.9880 : POTELET VL/PL RAL 9006 
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Raccordement vers IPS2 GSM 

La liaison entre le portier et l'interface IPS2 GSM nécessite un câble 2 paires torsadées de 9/10ème de 1000m 
maximum. 
Le raccordement se fait par un bornier à vis débrochable 4 points (1 paire pour "MOD" et "V+") et (1 paire pour "V-" et 
"S") 

Protection contre les décharges électrostatiques 

Raccorder le portier à la terre en utilisant la cosse femelle fournie (Montée sur la cosse mâle soudée sur la face avant). 

PARAMETRAGE 

Consulter le manuel de programmation de l’IPS2 GSM réf. 600-0204 pour la version France métropolitaine ou le manuel 
de programmation réf. 600-0212 pour la version IPS2 GSM EXPORT) 

UTILISATION 

Appui sur un bouton d’appel 

Après avoir appuyé sur le bouton d’appel, il y a prise de ligne et numérotation. La LED de signalisation « appel en 

cours » s’allume jusqu’à l'établissement de la communication . 
Quand le poste appelé décroche, la communication est établie. La LED de signalisation « en communication » s’allume 

jusqu'à la fin de la communication . 

La commande de la gâche est signalée par une LED verte . 
Voir la notice de l’interface PS pour les différents paramétrages possible.  

Au repos 

• Composition du numéro d’appel sur le clavier : 
↘ Composer le n° d’appel (direct ou abrégé) sur le clavier puis appuyer sur la touche # pour l’envoyer 

• Composition du code d’accès sur le clavier : 
↘ Composer le code d’accès sur le clavier du portier puis appuyer sur la touche* pour le valider 
↘ Lors de la saisie du code d’accès, ne pas dépasser 5 secondes entre 2 touches 

Remarques : en cas d’erreur lors de la saisie du code d’accès, appuyer sur la touche * pour annuler la 
saisie 
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En communication 

• Composition d’une commande DTMF : 
↘ Composer le code DTMF à envoyer au destinataire (Automate appel, commande de gâche,…) 

Inhibition du clavier 

Une entrée identifiée INH CLAV (voir photo ci-dessus) permet le raccordement d’un contact sec (ne pas appliquer de 
tension). Suite à l’activation de cette entrée, le clavier devient hors de fonction. 

Réglage niveaux sonores 

• Niveau haut-parleur :  
↘ Appeler l’interface avec un poste téléphonique et régler le niveau sonore en mode programmation par une 

séquence DTMF ou par SMS (consulter le manuel de programmation de l’IPS2 GSM réf. 600-0204 pour la 
version France métropolitaine ou le manuel de programmation réf. 600-0212 pour la version IPS2 GSM  
EXPORT) et avec le potentiomètre de 100KΩ (voir photo ci-dessus). 

• Niveau micro :  
↘ Appeler l’interface avec un poste téléphonique et régler la sensibilité du micro en mode programmation par 

une séquence DTMF ou par SMS (consulter le manuel de programmation de l’IPS2 GSM réf. 600-0204 
pour la version France métropolitaine ou le manuel de programmation réf. 600-0212 pour la version IPS2 
GSM EXPORT)). 
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Montage en saillie 

Fixer le fond sur son support par 4 vis de diamètres 3,5 à 4 maxi. 
Fixer la face avant avec les 6 vis FX (TORX) à téton M3 x 10 
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Montage en encastrement 

Faire une réservation hauteur 270,1mm, largeur 115mm et profondeur 52mm dans le support. 
Enduire le fond de la réservation d'au moins 10mm de ciment frais. 
Introduire le fond du portier dans la réservation et le pousser. Laisser le fond dépasser de 2mm..  
Laisser sécher le ciment au moins 24H. 
Raccorder le portier. 
Fixer la face avant avec les 6 vis FX (TORX) à téton M3 x 10. 
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Montage sur cloison en Placoplatre 

Faire une réservation hauteur 270,1mm, largeur 115mm dans la cloison. 
Monter le kit griffe (Option réf. 620.9100) sur le fond du portier. 
Fixer la platine interface sur le fond avec les 4 vis M3 x 10 fournies dans le kit. 
Fixer le fond du portier dans la réservation à l'aide des griffes 
Raccorder le portier. 
Fixer la face avant avec les 6 vis FX (TORX) à téton M3 x 10. 
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Montage sur potelet 

Potelet VL réf. 340.9860 - Potelet PL réf. 340.9870 – Potelet VL/PL réf. 340.9880 
Usiner l'ouverture pour le montage du fond du portier sur le potelet suivant le plan ci-après. 
Fixer le fond du portier sur le potelet à l'aide de 4 vis type FZ (tète fraisée) M3 longueur 10mm.  
Raccorder le portier. 
Fixer la face avant avec les 6 vis FX (TORX) à téton M3 x 10. 

 

 
 



PORTIER TELEPHONIQUE AUDIO DE 1 A 4 BP / CLAVIER 
 

 

Fiche technique n° 600-0200I www.castel.fr Page  9 / 20 

 

EN 

FR 
CONFORMITE A LA LOI SUR L’ACCESSIBILITE  

Loi : « Tout signal lié au fonctionnement d’un dispositif d’accès est sonore et visuel. » 
 

• Lors d’un appel, le portier émet un message vocal configurable. La LED de signalisation « appel en cours » 

s’allume . 

• Lorsque la communication est établie, le portier émet un message vocal configurable et la LED de signalisation 

« en communication » s’allume . 

• Lorsque la commande de gâche est activée, le portier émet un message vocal configurable et la LED de 

signalisation porte s’allume . 
 
Loi : « Lorsqu’il existe un dispositif de déverrouillage électrique, il permet à toute personne à mobilité réduite 
d’atteindre la porte et d’entamer la manœuvre d’ouverture avant que la porte ne soit à nouveau verrouillée. » 
Le relais de gâche du portier est configurable avec un temps de maintien paramétrable. 
Loi : « En l’absence d’une vision directe des accès par le personnel, les appareils d’interphonie sont munis 
d’un système permettant au personnel de l’établissement de visualiser le visiteur ». 
Les portiers disposent d’une caméra couleur grand angle. 
Loi : « Lors de leur installation ou de leur renouvellement, les appareils d’interphonie comportent une boucle 
d’induction magnétique. » 
Les nouveaux portiers disposent d'une boucle d’induction magnétique intégrée. 

ENTRETIEN 

Le nettoyage de votre portier téléphonique CASTEL doit être réalisé uniquement à l’aide d’un produit nettoyant doux 
(eau ou eau savonneuse), non abrasif, non moussant et surtout exempt de tout type de solvant ou d’alcool. 
Pour l’entretien courant, utilisez uniquement de l’eau, sans détergent. 
Le nettoyage au jet est à proscrire, ainsi que les éponges abrasives et tissus à surface agressive. 

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES 

Conformités aux directives européennes 

• 2001/95/EC : Sécurité 

• 2014/30/UE : CEM 

• 2017/2102/UE : RoHS 3 

• 2014/35/UE : Basse Tension 

Conformités aux normes européennes 

• EN 55032 : Emissions CEM 

• EN 55035 : Immunité CEM 

• EN 55024 : Immunité CEM 

• EN 62368-1 : Sécurité des personnes – Sécurité 
électrique 

• EN 61000-6-1, 4-2, 4-3, 4-4 : Immunité CEM 

• EN 61000-6-3 : Emissions CEM 

Caractéristiques mécaniques 

• Conception anti vandale 

• Degré de protection IP65 selon EN 60529 

• Degré de protection IK09 selon EN 62262 

• Face avant en inox 316L 

• Boitier en ABS, avec accrochage mural  

• Dimensions boitier : H 280 x L 120 x P 50 mm 

• Poids : 1,06kg 

Caractéristiques électriques générales 

• Température de fonctionnement : -20° à +50°C. 

• Température de stockage : -20° à +70°C. 

• Humidité relative : <90%, sans condensation. 

• Télé alimentation (+28VDC). 

• Consommation au repos : 0,33W 

• Consommation en phonie : 3,36W 
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Protection de l'environnement : 
Eliminez ce produit conformément aux règlements sur la préservation de l'environnement. 
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PRESENTATION  

Product references: 620.0000 (XLESS 1B) - 620.1000 (XLESS 2B) - 620.2000 (XLESS 4B) 
620.3000 (XLESS 1B CLAV) – 620.4000 (PACK XLESS 1B) – 
620.4100 (PACK XLESS 1B EXT) 
  

 
• The XLESS in combination with the IPS2 GSM telephone interface is a GSM intercom that offers the following 

functions: 

• Manage 1 to 4 programmable call buttons 

• Manage a 12-key backlit keyboard 

• Making telephone calls and communications 

• Compliant with the "disability law": 3 LED associated with 3 pictograms and 3 voice syntheses to signal the 
call, the establishment of the communication and the release of the lock. 

• Integrated magnetic loop. 
 
 

       

 

OPTIONS  

• Reference 620.9000 : Stainless steel belt for surface mounting 

• Reference 620.9100 : Clamp kit for plasterboard mounting 

• Reference 340.9860 : POTELET VL RAL 9006 

• Reference 340.9870 : POTELET PL RAL 9006 

• Reference 340.9880 : POTELET VL / PL RAL 9006 
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Connection to IPS2 GSM 

The connection between the intercom and the IPS2 GSM interface requires a 2 pair twisted cable of 9/10 twisted pair 
cable twisted pair cable of maximum 1000m. 
The connection is made by a removable 4-point screw terminal block (1 pair for "MOD" and "V+") and (1 pair for "V-" 
and "S"). 

Protection against electrostatic discharges 

Connect the intercom to earth using the female terminal supplied (mounted on the male terminal welded to the front 
panel). 

PARAMETRING 

Consult the IPS2 GSM programming manual ref. 600-0204 for the metropolitan France version or the programming 
manual ref. 600-0212 for the IPS2 GSM EXPORT version. 

USE 

Pressing a call button 

After pressing the call button, the line is seized and dialed. The "call in progress" signaling LED lights up until 

communication is established . 
When the called station answers, communication is established. The "in communication" signaling LED lights up until 

the end of the communication . 

The strike control is signaled by a green LED . 
See the PS interface manual for the different settings possible. 

At rest 

• Dialing the number on the keypad:  
↘ Dial the call number (direct or abbreviated) on the keypad then press the # key to send it. 

• Dialing the access code on the keyboard: 
↘ Enter the access code on the doorman keypad then press the * key to validate it. 
↘ When entering the access code, do not exceed 5 seconds between 2 keys. 

Notes: in the event of an error entering the access code, press the * key to cancel the entry. 
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In communication 

• Composing a DTMF command: 
↘ Dial the DTMF code to be sent to the recipient (PLC call, door lock control, etc.) 

Keyboard inhibition 

An input labeled INH CLAV (see photo above) allows the connection of a dry contact (do not apply voltage). After 
activating this entry, the keypad becomes disabled. 

Sound level adjustment 

• Loudspeaker level:  
↘ Call the interface with a telephone set and adjust the sound level in programming mode by a DTMF 

sequence or by SMS (consult the IPS2 GSM programming manual ref. 600-0204 for the metropolitan France 
version or the programming manual ref. 600-0212 for the IPS2 GSM EXPORT version) and with the control 
potentiometer. 100KΩ (see photo above).  

• Microphone level:  
↘ Call the interface with a telephone set and adjust the sensitivity of the microphone in programming mode 

by a DTMF sequence or by SMS (consult the IPS2 GSM programming manual ref. 600-0204 for the 
metropolitan France version or the programming manual ref. 600-0212 for the IPS2 GSM EXPORT version). 
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Surface mounting : 

Fix the base to its support with 4 screws of 3.5 to 4 diameters maximum. 
Fix the front panel with the 6 FX (TORX) screws with M3 x 10 pins. 
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Flush mounting 

Make a 270.1mm high, 115mm wide and 52mm deep recess in the support. 
Coat the bottom of the reservation with at least 10mm of fresh cement. 
Insert the bottom of the doorkeeper into the recess and push it in. Allow the bottom to protrude by 2mm.  
Allow the cement to dry for at least 24 hours. 
Connect the intercom. 
Fix the front panel with the 6 FX (TORX) screws with M3 x 10 pins. 
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Mounting on plasterboard walls 

Make a 270.1mm high, 115mm wide reservation in the wall. 
Mount the claw kit (Option ref. 620.9100) on the bottom of the intercom. 
Fix the interface board to the bottom using the 4 M3 x 10 screws supplied in the kit. 
Fix the door panel in the recess with the claws 
Connect the intercom. 
Fix the front panel with the 6 FX (TORX) screws with M3 x 10 pins. 
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Pole mount 

LV post ref. 340.9860 - HGV post ref. 340.9870 - LV/HGV post ref. 340.9880 
Machine the opening for mounting the door panel on the post according to the drawing below. 
Fix the bottom of the doorkeeper to the post using 4 screws type FZ (countersunk head) M3 length 10mm.  
Connect the intercom. 
Fix the front panel with the 6 FX (TORX) screws with M3 x 10 pins. 
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COMPLIANCE WITH THE ACCESSIBILITY LAW  

Law: "Any signal related to the operation of an access device shall be audible and visual. 
 

• During a call, the door entry unit emits a configurable voice message. The "call in progress" signaling LED  

lights up . 

• When communication is established, the door entry unit sends a configurable voice message and the "in 

communication" signaling LED lights up .  

• When the door opener is activated, the door entry unit sends a configurable voice message and the door 

signaling LED lights up . 
 

Law: "Where there is an electric release device, it enables any person with reduced mobility to reach the door 
and start the opening manoeuvre before the door is locked again. 
The door release relay of the intercom is configurable with a configurable hold time. 
Law: "In the absence of a direct view of the accesses by the staff, the intercom devices are equipped with a 
system allowing the staff of the establishment to view the visitor". 
The intercoms have a wide-angle colour camera. 
Law: "When they are installed or renewed, intercom equipment shall include a magnetic induction loop. 
The new intercoms have a built-in magnetic induction loop. 

MAINTENANCE 

Your CASTEL intercom should only be cleaned with a mild (water or soapy water), non-abrasive, non-foaming cleaning 
product that is free of any type of solvent or alcohol. 
For routine maintenance, use water only, no detergent. 
Cleaning with a hose should be avoided, as well as abrasive sponges and fabrics with aggressive surfaces. 

TECHNICAL CHARACTERISTICS 

Compliance with european directives 

• 2001/95/EC: Safety 

• 2014/30/UE: EMC 

• 2017/2102/EU: RoHS 3 

• 2014/35/EU: Low voltage 

Compliance with european standards 

• EN 55032: EMC emissions 

• EN 55035: EMC immunity 

• EN 55024: EMC immunity 

• EN 62368-1: Personal safety - Electrical 
safety 

• EN 61000-6-1, 4-2, 4-3, 4-4: EMC immunity 

• EN 61000-6-3: EMC emissions 

Mechanical characteristics 

• Vandal-proof design 

• Protection class IP65 according to EN 60529 

• Protection class IK09 according to EN 62262 

• 316L stainless steel front panel 

• ABS case, with wall mounting  

• Case dimensions: H 280 x W 120 x D 50 mm 

• Weight: 1.06kg 

General electrical characteristics 

• Operating temperature : -20° to +50°C. 

• Storage temperature: -20° to +70°C. 

• Relative humidity: <90%, non-condensing. 

• Remote power supply (+28VDC). 

• Power consumption at rest: 0.33W 

• Power consumption in voice mode: 3.36W 
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